



## Les collections russes

Formation de la collection égyptienne dans le musée national de l'état de Kazan, (Russie).

L'impact du développement de l'égyptologie russe.

Pendant le XIXe siècle, l'égyptologie russe a franchi plusieurs étapes dans sa formation en tant que science. Grâce à de nombreux voyages en Égypte et aux nombreux objets archéologiques apportés en Russie, les premières grandes collections russes se sont formées au musée Pouchkine et au musée de l'Hermitage. Quant aux collections provinciales, pourtant aussi variées et intéressantes, elles ont été complètement oubliées. Parmi les plus grands musées régionaux, nous pouvons citer le musée national de Kazan, qui a une longue histoire de formation. À partir du XIXe siècle, ses portes ont été ouvertes aux différentes collections historiques, y compris celle de l'Égypte qui s'est formée progressivement par l'accumulation d'objets.

Nous nous intéresserons à l'histoire et à la description du patrimoine égyptien stocké dans ce musée abritant une collection considérable qui n'a pas été exposée depuis plus de 100 ans.

**Vendredi**  
**17 janvier**  
**13h-14h**

Salle 404 - Université Lyon 3  
18 rue Chevreul - Lyon 7e

Séminaire organisé par Eléonore Favier, Louise Fauchier et Jillian Akharraz, doctorants au laboratoire HiSoMA